

Inicio del Proyecto de Construcción de Carpeta Asfáltica en el Sector Lo Alvarado

El pasado martes 7 de enero, profesionales de la Dirección de Obras Municipal junto al Inspector Técnico del Serviu dieron inicio al Proyecto de Construcción de Carpeta Asfáltica en el sector Lo Alvarado, una obra destinada a mejorar significativamente las condiciones del lugar y elevar la calidad de vida de sus vecinos.

El proyecto contempla la pavimentación de la vía con carpeta asfáltica, delimitada por soleras, además de un sistema integral para la evacuación de aguas lluvias, que incluye sumideros, cámaras de captación y un drenaje adecuado para garantizar un manejo eficiente del agua. También

se realizarán trabajos de nivelación en las cámaras de alcantarillado, junto con la construcción de veredas y accesos vehiculares que mejorarán la conectividad y seguridad peatonal en el área.

Bajo la supervisión y aprobación del Serviu, este proyecto cuenta con garantías que aseguran su cumplimiento y calidad, destacando el compromiso del municipio y el Serviu por ofrecer soluciones urbanas sostenibles y funcionales. Su principal objetivo es promover el desarrollo urbano del sector, mejorando la seguridad, accesibilidad y bienestar de sus habitantes.

